



Du magst von Verwandten und Freunden umgeben sein,  
während du auf dem Sterbebett liegst -  
doch die Empfindungen des Sterbens  
wirst allein du erfahren.

Wenn die Boten des Todes dich holen,  
können Verwandte und Freunde dir nicht helfen!

Die Ansammlung von Positivem  
ist dann dein einziger Schutz.

Doch darum hast du dich  
vielleicht nie ausreichend gekümmert!

Dein Körper,  
der unter vielen Schwierigkeiten herangewachsen ist  
und den du mit Nahrung und Kleidung versorgt hast,  
wird dich nicht begleiten.

Er bleibt als Leiche zurück,  
die entweder im Feuer verbrannt  
oder in der Erde begraben wird